

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE ENTRE RÍOS

DECLARA de interés social y cultural los talleres de oficios dictados en el Centro Comunitario de Educación Permanente N° 3 “Josefina Zubizarreta”.

AUTORA
Carina RAMOS

FUNDAMENTOS

El Centro Comunitario Josefina Zubizarreta es un pilar fundamental en nuestra ciudad, un lugar donde el compromiso del Estado se materializa en oportunidades tangibles para muchas personas de la zona y de la ciudad cada año. Este espacio, gestionado por la Coordinación de Jóvenes y Adultos Paraná, se erige como un faro de posibilidades gratuitas y accesibles para la capacitación en diversos oficios, abriendo las puertas hacia un horizonte laboral más amplio y prometedor.

Ubicado en la calle Estrada 1057, este centro es además de un edificio histórico, el corazón de la formación en la comunidad, donde se imparten conocimientos en soldadura básica, cerámica, albañilería, fotografía, mantenimiento y reparación de embarcaciones, entre otros. Estos cursos no solo enseñan habilidades prácticas, sino que representan una apuesta firme por el futuro y el acceso a un trabajo digno.

La relevancia de este espacio radica en su enfoque inclusivo y su capacidad para nivelar oportunidades. El trabajo que se realiza en esta institución pone de manifiesto que el compromiso del Estado va más allá de simplemente proveer recursos; implica crear redes sólidas que fortalezcan estos entornos de aprendizaje.

Apostar por la capacitación en oficios es una inversión en la autonomía y el crecimiento de nuestra comunidad, y el Estado, como debe ser, asume con determinación la responsabilidad de garantizar que esta posibilidad esté al alcance de todos los vecinos y vecinas de la ciudad.

El Centro Comunitario Josefina Zubizarreta es un testimonio del compromiso del Estado para fomentar la educación, la formación y el acceso equitativo a oportunidades laborales. Es un espacio donde se forja el presente y se construye un futuro más próspero para nuestra comunidad, impulsado por el convencimiento de que el conocimiento y las habilidades son las semillas de un desarrollo sostenible y una sociedad más justa.

AUTORA
Carina RAMOS